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会         議        記         録 

会議の名称 環境対策特別委員会（第 15 回） 
会議場所 第１委員会室 

担当職員 八木 

日 時 平成２４年１２月２１日（金曜日） 
開 議   午前 １０ 時 ３８ 分 

閉 議   午前 １０ 時 ５２ 分 

出席委員 ◎中村 ○苗村 菱田 湊 日高 明田 

事務局 阿久根議事調査係長 八木 

傍聴者 市民 １名 報道関係者 －名 議員 －（   ） 

 
会  議  の  概  要 

 
１ 開議 

 

 

２ 議題 

 

（１）委員長報告について 

 

中村委員長 報告案朗読 

 

＜中村委員長＞ 

  意見はあるか。 

＜明田委員＞ 

  Ｌ１８、「保全保護活動の中心的な役割を担っておられる」の表現を改められた

い。地元全体での取り組みであるので配慮する必要がある。 

＜中村委員長＞ 

  事務局から案の説明を求める。 

＜事務局＞ 

  「保全保護活動に積極的に取り組んでおられる」との表現が考えられる。 

＜中村委員長＞ 

  そのように訂正する。 

＜全員了＞ 

 

（２）議会だよりについて 

＜中村委員長＞ 

  案について事務局に説明させる。 

＜事務局＞ 

  説明 

＜湊委員＞ 

  記事内容に問題はないが、紙面構成は都市基盤整備対策特別委員会の記事量と整

合を図られたい。 

＜事務局＞ 

  実際の紙面構成については広報広聴特別委員会で決定されるので意見があれば

考慮され検討されるものである。 
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＜中村委員長＞ 

  記事のスペースは広報広聴特別委員会で決定されることである。記事の内容につ

いては案のとおりとする。 

＜全員了＞ 

 

３ その他 

＜湊委員＞ 

  本委員会では議論していないが、各委員から環境分野に係る興味深い意見等が示

唆されている。それらの今後の展開はどうか。 

＜中村委員長＞ 

  議会においては議員が自主的に政策的な課題を研究できる仕組みも検討中であ

り、なんらかの形で議論が繋がっていくことを期待している。 

  本委員会として２年の間に一定の成果をみたとともに、継続して取り組まなくて

はならない課題があるということは、各委員が認識していると考えている。まず

は本委員会の終結にあたり委員各位の協力に感謝する。 

 

 

散会 ～１０：５２ 

 


